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Espérer, c'est recommencer – Jean le Baptiste

Speaker :

Chers frères et sœurs,

Cette audience jubilaire veut vous accueillir, vous tous, pèlerins de l’espérance, qui venez
chercher un nouveau départ en Dieu. La vertu de l’espérance est une force qui nous dispose à
mieux accueillir le Royaume de Dieu dans nos vies. Jean le Baptiste dont nous parlerons demain
en célébrant la fête du Baptême de Jésus, fut le grand prophète de l’espérance en invitant à
changer de vie pour accueillir le Seigneur et son Royaume.

Santo-Padre:

Saluto cordialmente i pellegrini di lingua francese e prego Dio di infondere in voi, durante il
Giubileo, un sincero desiderio di ricominciare, imparando la grandezza della piccolezza!

Dio vi benedica!

Speaker:

Je salue cordialement les pèlerins de langue française, et prie Dieu de mettre en vous, durant le

https://www.vatican.va/content/francesco/fr/events/event.dir.html/content/vaticanevents/fr/2025/1/11/udienza-giubilare.html


Jubilé, un vrai désir de prendre un nouveau départ, en apprenant la grandeur de la petitesse !

Dieu vous bénisse!
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